



「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」とはよく言ったもので、あっという間に2月を迎えました。この調子だと、あっという間に3学期が終わりそうです。

卒業・進学・進級に向けて、子どもたちが学びの成果を振り返ったり、定着させたりしながら充実した学校生活を送れるように、教職員一同、気を引き締めて指導・支援して参ります。

さて、昨日2月3日は立春でした。豆まきや恵方巻などおなじみの節分は2月3日のイメージが強いのですが、節分は立春の前日です。2024年が閏年(うるうどし)だったことから、2025年の立春が2月3日にずれこむことで、その前日にあたる節分も一日前倒しの2月2日でした。

旧暦では、立春が一年の始まりであることからわかるように、節分は大晦日にあたる日だったということになります。ゆえに、一年の締めくくりである節分の行事が現在でも続いていることは、納得できますね。

本校の児童生徒や教職員、保護者や地域の皆様が、健康で幸せに過ごせますように。(校長)

学校支援 プログラミング教室

1月25日(土)本郷ふるさと交流館で、徳山工業高等専門学校の准教授と研究室の学生たち4名を講師に、プログラミング教室を開催しました。

SONYのMESHを使い、「お母さんが勉強をしているか様子を見に来たら、知らせるプログラム」の例から、プログラムの基本的な考え方を学習し、最後は「目が見えない人のために、地震がきたら音声で知らせるプログラム」や「耳が聞こえない人のために、LEDで知らせるプログラム」など、共生社会の実現にむけ、IoTの仕組みをどのように活用すれば「あったらいいね」が実現するか、小学1年生から地域の方・保護者の方まで、幅広い年齢層の方々が、一緒の場で学びました。

11月の人権講演会で、「共生社会の実現にむけて」をテーマに徳山高専の先生に講話をしていただきましたので、その次章の学習として、児童生徒も「共生社会」について自分ごととして考えることができました。



小・中の様子 合同朝会

1月16日(木)合同朝会を行いました。通常は体育館で行いますが、厳しい寒さを考慮して、多目的ホール(小学部)で行いました。新執行部にとって初の合同朝会ということで、緊張した様子も見受けられましたが、滞りなく進行することができました。

今月の取組は、「新年の誓いを立てる」です。完成次第、廊下の掲示板に掲示します。友人の誓いを目にする事で、高め合いながら過ごす1月にし、新年のスタートダッシュを決めてほしいです。また、毎回のことですが、モーニングフラッシュで堂々と発表する姿、積極的に質問する姿に感心します。“自発性のある本郷っ子”は、まさに誇りそのものです。



スキー教室

1月17日（金）にめがひらスキー場でスキー教室を行いました。初めてスキーをする児童は指導者の方に教えていただきながら取り組み、上達していました。最後はリフトに乗ってすべることもできました。スキーが得意な児童生徒は上級者コースを滑走し、スキーを楽しむことができました。帰りのバスの中では「もう一度スキーをしたい」と言う児童生徒がたくさんいて、スキーの楽しさを満喫していました。指導していただいた羅漢友の会や山村留学センターの職員の方々に感謝申し上げます。



給食感謝の会

1月30日（木）に給食感謝の会を開きました。保健委員会の児童を中心に、調理員さんに向けて感謝の手紙や給食便り、クイズカードの作成に取り組みできました。会ではその感謝の気持ちを調理員さんにお伝えしました。

児童生徒は4時間目が終わると「やったー！給食だー！」と毎日喜んでます。来年度から給食のセンター化に伴い、39年間続いた現在の給食室が閉鎖となりますので、非常にさみしい気持ちでいっぱいです。今まで本郷小中学校の児童生徒・教職員の給食を長きに渡り支えてくださり、誠にありがとうございました。調理員の方々、これからもどうかお体に気を付けられてください。



本郷小中学校合同ユニット型研修

1月22日（水）4年 理科

「もののあたたまり方」の学習を行い、金属がどのように温まるのか実験を通して調べました。予想や結果の考察を話し合い、金属の温まり方について理解を深めました。

今年度最後のユニット型研修でした。今まで参加された方々に感謝申し上げます。



<2月行事予定>

- 10日（月） 集金日：9年
- 12日（水） 卒業アルバム撮影：6年・中
- 13日（木） 学校運営協議会18時～
- 14日（金） 入学説明会：6～8年・6年保護者
- 15日（土） 学校公開日
AM 10歳の記念 百人一首・カルタ大会
PM 弁論大会 立志式 PTA運営委員会
- 17日（月） 振替週休日
- 18日（火） 集金日：1～8年
- 20日（木） お話りレーin本郷
- 28日（金） 6年生を送る会：小

コミュニティ・スクール

1月27日（月）14時から国際交流支援員を講師に地域英会話が行われ、地域の方4名が参加されました。

地域英会話で学習したことをもとに、6校時の8年生の英語の授業に参加し、生徒たちと学びの交流を行いました。



小学部ALT

2/5. 12. 19

自動車図書館

2/4. 18

英会話教室

2/ 3 14時
2/10 14時

SC来校

2/7. 21